

temporaires à des visiteurs, étudiants et travailleurs en provenance d'Europe de l'Ouest.

En 1989, les missions canadiennes ont accordé la priorité absolue à la question des contrôles. En étroite collaboration avec les représentants des compagnies aériennes et des aéroports de toute l'Europe de l'Ouest, elles ont cherché à endiguer le flot des immigrants illégaux qui tentent d'entrer au Canada à l'aide de faux visas ou de documents de voyage falsifiés. Le rôle du Canada consiste à aider les membres du personnel des aéroports et des compagnies aériennes à évaluer l'authenticité, la validité et l'acceptabilité des documents que les voyageurs à destination du Canada ont en leur possession. Nous avons augmenté le nombre de contrôleurs de l'immigration dans six missions européennes, à savoir Bonn, Bruxelles, La Haye, Londres, Paris et Rome. Par conséquent, le nombre des visites de contrôle s'est accru et leur portée est plus étendue, en même temps que l'efficacité des services de renseignement est plus grande et les efforts de collaboration avec les autorités locales et les compagnies aériennes se sont intensifiés. D'ailleurs, au cours des quatre premiers mois de 1990, le nombre des interceptions de personnes

non admissibles à destination du Canada correspond à 86 % du total atteint en 12 mois en 1989. Parallèlement, une des priorités les plus pressantes de nos missions en Europe de l'Ouest a été de superviser et de faire connaître les efforts de coopération déployés par les pays hôtes et l'Europe pour trouver une solution au problème de la hausse rapide du nombre de demandeurs d'asile et de migrants économiques qui se rendent en Europe en provenance de l'Est et des pays en développement. Au moment où l'afflux de demandeurs d'asile menace d'excéder les capacités d'absorption des pays européens et où des effets d'entraînement se font sentir en Amérique du Nord, le Canada, poursuivra ses efforts en vue de mettre au point avec ses partenaires européens des mécanismes de coopération susceptibles de résoudre ce problème d'envergure internationale de plus en plus inquiétant.

Il est à souligner que les campagnes de promotion mises sur pied en collaboration avec les provinces par les missions canadiennes en Europe de l'Ouest ont permis d'attirer 120 millions de dollars sur le milliard de dollars que l'ensemble des immigrants investisseurs ont emporté avec eux au